



Journée de la p'tite laine

le jeudi 11 février 2021

Au CEPEO , on baisse le chauffage et on enfile une p'tite laine!

"Depuis 2010, plus d'un million de Canadiens ont manifesté leur appui pour limiter à 1,5 degré Celsius l'augmentation de la température globale en baissant leur thermostat d'autant de degrés (ou plus!) et en portant leur p'tite laine préférée pour se garder au chaud " selon WWF Canada.

Le CEPEO déclare le **jeudi 11 février** comme journée de la p'tite laine. Les écoles verront leur température diminuer et nous invitons les gens à la maison de faire de même ou à prendre d'autres initiatives d'économie d'énergie.



Nous vous invitons donc les élèves à enfile une petite laine et à nous envoyer une photo pour participer au concours de la laine la plus originale.



Les employés sont également invités à nous envoyer une photo de leurs actions visant à baisser la température pour participer au concours.



Partagez-nous une photo de classe illustrant vos efforts énergétiques et courrez la chance de gagner un composteur électrique, un arbre ou un appareil multimédia pour votre classe!! Des prix de participation seront également remis



Faites parvenir vos photos par email à iso14001@cepeo.on.ca (nom, classe, école/service)

Programme
ÉCORESPONSABLE



Conseil des
écoles publiques
de l'Est de l'Ontario

ÉCOLES DE CHOIX ✘ CONSEIL DE CHOIX

